
生命科学シンポジウム参加への御礼 

 

皆さん おかげさまで、生命科学シンポジウムのポスター発表ですが、農学部の目

標数を大幅に超えたそうです。皆さんのご協力に感謝します。ぜひ、良い発表、良い

交流をしてきてください。期待しています。  

 

広報室長 髙橋伸一郎 

 


